

CEHAPI ET LES ENJEUX CLIMATIQUES

ATELIER FRESQUE DU CLIMAT

Retrouvez les actions sur www.cehapi.org

La fresque du climat est un atelier qui permet de sensibiliser aux enjeux climatiques actuels. Le but est de comprendre les mécanismes et les causes à effets liés notamment aux activités humaines. Cet atelier se déroule sous la forme d'un jeu de cartes sérieux mais interactif, basé sur l'intelligence collective et la réflexion de groupe. Au cours de l'atelier, les différentes cartes se relient les unes aux autres afin de réaliser une fresque. A la fin de la partie, un moment de débat, d'échanges et de discussions pour faire émerger des solutions, des idées voire même évoquer des petites actions du quotidien qui peuvent avoir des impacts pour la planète.

